



Parcours avenir : découverte des métiers du tourisme

publié le 25/03/2019

Vendredi 15 février, un groupe d'une dizaine d'élèves du collège André Dulin a participé à une sortie dans le cadre du parcours avenir. Au cours de cette journée, ils ont eu l'occasion de visiter **le lycée Hôtelier de La Rochelle** ainsi que le **complexe Hôtelier Thalasso « La grande Terrasse » de Chatellaillon**.

Cette sortie venait clôturer un travail de plusieurs semaines sur *la découverte des métiers du tourisme* et des différentes formations.

A cette occasion, ils ont réalisé des affiches qui seront exposées dans le collège au cours du mois d'avril.

Document joint

 [Parcours avenir photos 15-02-19](#) (PDF de 8.2 Mo)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.